

La mèche de cheveux et la mode

Mariés jeunes, Edmond et Joanne s'étaient adorés trois ans. Aucun nuage n'avait obscurci leur ciel de bonheur ni celui de leur lit.

Vers la fin de la troisième année de leur union, Joanne trépassa, enlevée prématurément à l'affection de son époux par une de ces maladies de poitrine qui ne pardonnent pas... La preuve, c'est qu'elle en était morte.

Edmond rendit à Joanne les derniers devoirs, la conduisit, tout larmoyant, au cimetière, et sur la tombe jura de n'avoir jamais plus dans la vie d'autre compagne.

Il étouffait la main, et prononça :
— Ton souvenir, ma chère Joanne, me poursuivra sans cesse. Je ne me remarierai jamais.

Puis, l'âme contristée, Edmond rentra chez lui. Il s'enferma dans sa chambre, et baissa et rebaisa mille fois, avec des larmes, une mèche de cheveux noirs qu'il avait coupée sur le front de la morte.

Comme les plus grandes douleurs avec les heures se calment, Edmond, pleusement déposa les cheveux dans un médaillon d'or mâle, et la fatigue lui tenaillant les moelles, il s'endormit sur son fauteuil d'un sommeil de plomb. — (Puisque c'est l'usage, je veux bien écrire : sommeil de plomb. Mais du diable si je me figure un sommeil fait de plomb ou de tout autre matière minérale.)

Cette parenthèse fermée, passons ; et revenons à notre histoire.

Six ans durant, Edmond, très réglé dans ses habitudes, passait deux heures par jour, de deux heures de l'après-midi à quatre, dans son cabinet de travail.

A deux heures exactement il ouvrait le médaillon, en retirait la mèche, la contemplant avec des larmes et la baisait jusqu'à quatre heures sonnantes.

En cette instant il remettait dans le médaillon la mèche, et recommençait son sentimentale mande le lendemain.

Un soir, à son cercle, un de ses amis qui revenait de Paris, lui apprit cette mode nouvelle qu'avaient les femmes brunes de se teindre les cheveux en blond.

Edmond, troublé dans son esprit, par cette conversation pourtant sans grande importance, écrivit dès le soir à un parfumeur en renom pour avoir de la teinture blonde... Et quand il eut reçu le flacon, comme il savait que Joanne, sa morte aimée, avait été coquette, il prit la mèche dans le médaillon, et de noir qu'elle était, pleusement, il la fit blonde.

LE PASSE-TEMPS

est une superbe revue musicale, littéraire et sociale avec texte et musique qui paraît tous les quinze jours. Intéressante et inutile pour professeurs et élèves. 8 pages de texte et 16 pages de musique choisie : musique de piano, d'orgue, de violon, de mandoline, duos, etc. Une magnifique prime est donnée aux abonnés d'un an. En vente partout, 5c le numéro. Abonnement, \$1 50 par année. S'adresser au bureau du *Passé-Temps*, 58 St-Gabriel, Montréal.

Le Calculateur

Guilledou (Athanase) ne vous tiendra jamais une conversation de dix minutes, sans vous assurer de son amour pour les sciences mathématiques.

Je vais hier chez Guilledou. Je le trouve à son bureau de travail. C'est à peine s'il daigna lever la tête quand j'entra.

Sur sa table, sur le plancher, autour de lui, d'innombrables feuilles de papier gisent, couvertes de chiffres.

— Je calcule, m'achonne-t-il. Je travaille depuis ce matin.

En effet des équations, des chiffres, des signes algébriques s'alignaient en arabesques noires sur toutes les feuilles ; et je dus marcher sur bien des racines cubiques pour arriver à lui serrer la main.

— Bonjour !

— Bonjour !

Je calcule, dit Guilledou, pour savoir à un sou près, combien j'ai à dépenser par jour.

— C'est assez facile, assurai-je étourdiment.

— Vous croyez cela, vous !... Comme on reconnaît bien à ces paroles jetées en l'air un esprit superficiel. Je travaille, moi, depuis sept heures de temps ; et je n'ai pas encore résolu le problème.

— Bah !

— Oui, continua Guilledou. Voici : j'ai juste \$365.25 de rentes ; et après sept heures d'un travail acharné, vous pouvez m'en croire, j'ai trouvé ceci : (mais je ne suis pas très sûr ; je n'ai pas fait les preuves de mes opérations). J'ai à dépenser par jour la trois-cent-soixante-cinquième partie de mes revenus.

Je risais un peu.

— Oui, dis-je ; mais tenez-vous compte des années bissextiles ?

— Ah ! c'est juste, sursauta Guilledou. Je m'en vais me remettre au travail. Un autre jour, un autre jour nous canserons.

— O'est cela, répondis-je en me retirant. Je reviendrai vous voir demain.

Ce matin, je retourne chez Guilledou.

Tout joyeux, très exultant, il me saute au cou :

— Vous savez, claironne-t-il, j'ai trouvé !

— Pas possible ! Déjà ! dis-je narquoisement.

— Si. En tenant compte des années bissextiles, j'ai juste à dépenser par an la trois cent soixante-cinquième partie et quart de mes revenus.

NOUVEAU RESTAURANT.

Le temps des belles promenades est arrivé. A tous ceux qui vont faire le tour de la montagne, à pied, en char ou en voiture, nous recommandons le restaurant de M. Emery Cadioux, à l'ancienne place de Catudal, à Notre-Dame-de-Grâce.

Cet établissement, remis à neuf, offre tout le confort des meilleurs restaurants de Montréal, et M. Cadioux y invite tous ses amis et connaissances. S'ils y vont une fois, il est certain qu'ils y retourneront.

— Comment es-tu sorti des courses ?
— Avec \$20 en dessus.
— Ce n'est pas mal ; comment as-tu fait ton compte.
— J'avais \$20 dans ma poche, avec les quelles je n'ai pas parié.

GRATIS pour les HOMMES

Tous ceux qui écriront à la "State Medical Institute, 757 Elektron Building, Fort Wayne, Ind., recevront gratuitement, à titre d'essai, un paquet d'un remède merveilleux qui a guéri des milliers d'hommes qui souffraient depuis des années de faiblesses génitales résultant d'excès de jeunesse, de perte prématurée de la virilité ou de la mémoire, de faiblesse dorsale, de varicocèle et d'émaciation des organes. Servez-vous d'une enveloppe ordinaire. Ecrivez dès aujourd'hui.

Isidore Crépeau

AGENT D'ASSURANCES

FEU, VIE, ACCIDENTS, Etc.

...ARGENT A PRÊTER...

34 Côte St-Lambert

MONTREAL

Tel. Bell Main 2367

Tel. des Marchands, 833

The Home Life Association of Canada

Réserve légale à \$1 pour cent.

Capital-Actions, \$1,000,000.

Bureau Principal : TORONTO.

Hon. R. HARCOURT, Président ; JOHN FRUSTBROOK, Vice-Président ; A. J. PATTISON, Gérant-Général ; J. S. KING, M.D., Médecin-Directeur ; J. M. SPENCE, Surintendant des Agents.

PH. DeGRUCHY,

Gérant pour la Province de Québec.

Chambre 48, Edifice Imperial, Montréal

HOTEL RIENDEAU

La maison par excellence pour les touristes. Balcons et terrasse. Vastos salons, chambres richement meublées Service de première classe.

En face de l'Hôtel-de-ville et du Palais de Justice.

A quelques pas des bateaux et des gares de chemins de fer.

38 et 60 Place Jacques-Cartier
JOE RIENDEAU

James Deslauriers

80 Rue St-Gabriel, Chambre No. 3

—AGENT DES—

CEINTURES et
APPAREILS ELECTRIQUES

DU

Dr GEO. A. SCOTT

LONDRES ET NEW-YORK

Sirop d'Anis Gauvin

LE MEILLEUR SIROP CALMANT
POUR LES ENFANTS

— A LA PHARMACIE —

J. E. GAUVIN,
1286 Rue Ste-Catherine
COIN MAISONNEUVE

L'Humanité Souffrante Intéressée



Je, RAFAEL REBOLLAR, médecin et gouverneur du District fédéral, certifie qu'après avoir accordé un permis au Dr José Pelkey, l'autorisant à appliquer son remède pour l'extraction des parasites de l'estomac des jeunes détenus de l'Ecole de Réforme, cent cinquante-six d'entre eux furent examinés en présence du Dr Juan José Pelkey, Romirer de Arellano, médecin de l'Institution, et Francisco Blarquer, inspecteur médical de la police.

Le diagnostic du Dr Pelkey fut que trois avaient le "Ternia solium" ; un, le "bathriocéphalus" ; deux, l'"ascaris lumbricoides" ; et les autres, l'"oxyuris". Le remède fut appliqué à cinquante-six des jeunes détenus (vu qu'il n'y en avait pas en quantité suffisante pour l'appliquer à tous), et en moins de vingt-quatre heures, tous ceux qui avaient été traités ont renvoyé le parasite diagnostiqué par le Dr Pelkey.

En foi de quoi je délivre au dit Dr José Pelkey, le présent certificat pour qu'il en fasse l'usage qu'il lui plaira.

(Signé) RAFAEL REBOLLAR.

No. 1901.

Je, soussigné, sous-secrétaire, au ministère des affaires étrangères, certifie que M. Rafael Rebolgar est gouverneur du District Fédéral, et que c'est sa signature qui est apposée au document ci-dessus.

Mexico, le Sixième jour de mars, 1900

(Signé) IDIR SAMBOA.

Je, soussigné, consul général d'Espagne à Montréal, certifie que les documents qui précèdent sont une traduction exacte et fidèle des originaux espagnols auxquels ils se rapportent et qui m'ont été exhibés par le Dr José Pelkey.

HIPOLITO DE URIARTE,

Consul général d'Espagne au Canada.

Montréal, 30 juillet 1900.

2,070,057.

H. I. TASCHEREAU,

Administrateur en l'absence de Son Excellence John Elliot, Earl of Minto, Gouverneur Général du Canada.

P. PELLETIER,

Secrétaire, pour le Secrétaire d'Etat.

Spécifique du Dr Pelkey

DIRECTION

AGITER LA BOUTEILLE AVANT D'EN FAIRE USAGE
Enfants de 7 à 14 ans, une cuillerée à table une heure avant les repas.

Adultes de 14 à 20 ans, une cuillerée à table avant le déjeuner et une on se mettant au lit. De 20 à 60, une cuillerée à table toutes les six heures jusqu'à épuisement de la bouteille.

Ce remède est bon pour toutes les maladies du cœur, du foie et de l'estomac, et contre toute espèce de vers. Ce spécifique a remporté 5 médailles du département de l'Armée permanente.

DR. JOSE PELKEY,

326 Rue St-Laurent.